



El Nuncio Apostólico, Piero Biggio, y el padre Renato Poblete, capellán del Hogar de Cristo, durante la presentación del libro editado por Paris.

## Escritos que viajaron a Roma fueron base de libro sobre el padre Hurtado

"Cristo estaba en él", del periodista Octavio Marfán, entrega detalles sobre la vida y pensamiento del sacerdote jesuita cuya beatificación estudia El Vaticano.

"Cristo vaga por nuestras calles en la persona de tantos pobres dolientes, enfermos, desahuciados de su misero conventillo. Cristo, acurrucado bajo los puentes en la persona de tantos niños que no tienen a quien llamar padre, que carecen ha muchos años del beso de una madre."

Estas fueron algunas de las expresiones que usó el padre Alberto Hurtado, casi sin darse cuenta, en un retiro espiritual ante una cincuentena de señoras por allá por el año 1944. Fue un día memorable ese 18 de octubre, porque la gente se impresionó tanto que en ese momento comenzó a entregar sus joyas, dinero y cualquier objeto valioso que portaran.

Fueron los cimientos para levantar lo que después se llamó el Hogar de Cristo. Esta obra, una de las más conocidas del sacerdote que está a punto de ser beatificado, es hoy

una gigantesca entidad que cubre las necesidades de los desamparados chilenos de Arica a Magallanes.

El relato es uno de los más impactantes del libro "Alberto Hurtado. Cristo estaba en él", del periodista Octavio Marfán, presentado en el Centro de Extensión de la Universidad Católica. Junto a otras decenas de episodios, permite conocer la personalidad del sacerdote jesuita chileno.

El padre Jaime Correa, vicepresidente de la causa de beatificación, explicó que la edición de esta obra se decidió a principios de año, cuando ya casi existía la certeza de que el milagro del padre Alberto Hurtado sería aprobado por las tres instancias que tiene el Vaticano para revisar estas causas.

Luego de la reunión de los médicos y de los teólogos, quienes aprobaron por unanimidad el milagro, consideraron que los cardenales de seguro lo ratificarán. Así que se pidió a Roma, a la postulación general, el permiso pertinente para usar lo se llama *positio*. Esta es la presentación que se hizo al Vaticano de la vida del padre, que está contenida en tres tomos gruesos, con el resumen de los 20 tomos del proceso de las virtudes del jesuita, más los cinco sobre los escritos de Alberto Hurtado.

De allí tomó Marfán la vida del sacerdote, que presenta en 300 páginas donde narra los aspectos más esenciales.

El padre Correa contó que en estos momentos la causa en Chile está dedicada a la divulgación de la vida de Hurtado y al proyecto del santuario que pronto se materializará. El recinto se levantará casi al lado de la tumba del jesuita, en calle General Velásquez, en la capital. "No queremos que sea fastuoso, pero es algo necesario. El padre Eduardo Merceda, encargado de la atención, consentió que en estos días se ha triplicado el número de peregrinos".

## Escritos que viajaron a Roma fueron base de libro sobre el padre Hurtado [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritos que viajaron a Roma fueron base de libro sobre el padre Hurtado [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile